



次の学年に「つなぐ」3学期に

主幹教諭 古館幸恵

3学期が始まり、2週間が経ちました。朝の登校から始まり、学校は子どもたちの声で、活気に満ちあふれています。冬季期間は、〇〇用務員さんを迎えるなど、子どもたちが安心安全に登校できるよう、学校前や横断歩道周辺などの除雪をし、通学路を整備しています。



3学期の登校日は、47日間（6年生は、43日間）です。一年間の中で、最も短い学期です。その間に、スキー学習、いのちの日集会、卒業式などの行事があります。5年生は、6年生からなかよし班のリーダーを引き継いだり、卒業式の実行委員長を務めたりと来年度の最上級生として活躍の場が増えます。どの学年も進級に向けて、この一年間で学んだことをしっかりと復習をして、次の学年へのつないでいく大切な学期となります。

毎日、学校の坂道で登下校を見守ってくれている銅像（ただ今、冬囲い中ですが）、誰の銅像か皆さんは、ご存知ですか？薪を背負い、歩きながら、読書をしています。昔は、どの小学校にもこの銅像はありましたが、学校の統廃合や改築が進み、小樽市内でもほとんど見かけることはなくなりました。「二宮尊徳（本名、金治郎）」の銅像です。金治郎は、幼くして両親を亡くし、その後、勤勉と努力で財をなし、農政家として活躍した人物です。では、なぜ、小学校に金治郎の銅像が建立されたのでしょうか。調べてみると色々な諸説があることがわかります。このように、身の回りの「なぜ？」、「どうして？」は、たくさん存在します。そこに気を止めるか、全く気にしないかでは生涯で備わる知識量が変わってきます。

短い3学期ではありますが、この一年間に身に付いた知識をより確かなものにするために、一つでも多くの「なぜ？」、「どうして？」を解決し、知識量を増やして次のステップへ進んでほしいと思っています。「漢字練習をしてみよう。」「音読練習をしてみよう。」「chromebbookを使って計算練習をしてみよう。」・・・。3学期は、「家庭学習ゼロ分（時間）、ゼロ」を目指し次の学年へとつなげていきたいと思っています。例え、一日、5分の学習も継続することで、大きな力となります。「塵も積もれば山となる」ですね。本校では、「学年×10分+10分」の家庭学習をスタンダードとしています。ご家庭でも、家庭学習の取り組み方について、お子さんと話し合ってみてください。お子さんへの声かけ、励ましをよろしくお願ひします。

冬季学習会 頑張りました

冬休み中の12月25日（水）・26日（木）の2日間、冬季学習会を実施し、2日間で120名以上の児童が登校し、学習しました。高校生や大学生のサポートを受けながら、冬休み中の宿題やプリントの問題に集中して取り組みました。

小樽桜陽高等学校の生徒たちがボランティアとして参加し、やさしく丁寧に子どもたちに声をかけていました。



しっかり守ろう！「おたるスマート7」！

小樽市にはインターネット（スマートフォン）の利用等に関するルール「おたるスマート7」があります。児童と保護者の約束が明記されています。小学生からスマートフォンを利用させている家庭については、保護者が責任をもって管理する上でも、昨日配布したチラシに必ず目を通し、お子さんを事故や事件から守りましょう。

「いのちの日」集会 今年は1月27日（月）に



本校にとっては、特別な日です。平成12年1月27日、グリーンロードでの事故により児童の尊い命が失われました。

本校では、1月27日を「いのちの日」として教育課程に位置づけ、全校児童が命の尊さについて考える日としています。

新入学児童 体験入学・保護者説明会

2月6日（木） 13：30～14：15予定（受付13：10～）

※1年生は新1年生と一緒に活動するため下校開始時刻は14：10ころです。

- ・場所：集合・保護者説明会～花園小体育館、体験入学～2階 1年生教室
- ・体験入学では、簡単な体験学習をする予定です。
- ・4月入学予定の児童は、1学級編成の予定です。（1月現在）

冬季間用務員さん



どうぞ、よろしくお願ひします

3学期から3月までの冬季間、用務員さんがもう1名増えます。

昨年度に引き続き、〇〇用務員さんが勤務されます。校舎周辺の雪や校舎内の清掃など、子どもたちのために一生懸命働いてくれます。

